



Entrevista / Dra. Muna Dora Buchahín (Auditora forense y experta en anticorrupción)

La Estafa Maestra lleva como cálculo 5 mil millones de pesos en daño patrimonial para el país, según lo dice un comunicado de la Fiscalía General de la República, a lo que la auditora forense responde: “No, la cifra debe ser mayor, yo recuerdo que hay una cifra mayor, creo que el peritaje de la Fiscalía llegó a esa cifra por cuestiones que no sé cómo llegaron a esa... es mucho mayor, pero déjate de eso, todo el entorno que no se ha investigado, o sea, para mí lo que se investigó ya llegaba a cerca de 7 mil millones, más lo que no se investigó porque lo dejó de hacer la pandilla que llegó a la Auditoría Superior de la Federación, acuérdate que fueron impuestos o fue una concertación de los partidos, al llegar ellos ya no se pudo ampliar la investigación que se quedó, la ruta del dinero en efectivo, checar la información, verificar la actividad, pero la cifra es mayor por supuesto”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AP%2DmipVHtK2aBXY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213236&parId=75F18D3264FEE48F%213222&o=OneUp>